

ESPECTACULOS

NOTICIAS BREVES

El gran acontecimiento de hoy en el «Coliseum»

Para hoy, a las 10 y cuarto de la noche, está anunciada la extraordinaria representación de la ópera «La Bohème», en el teatro Coliseum, por los eminentes artistas María Lisson, Lorenzo Cerdá, Raimundo Torres, Lolita Torrentó y Raimundo Aliaga.

De la señorita Lisson recordamos todavía la inmejorable impresión que nos causó al cantar «Madame Butherford», así como los grandes elogios que de ella hizo la crítica de Barcelona con motivo de su debut en dicha ciudad.

El tenor señor Cerdá, que a raíz de sus ac-

tuaciones en el gran Teatro del Liceo se ha hecho igualmente merecedor de los más cálidos elogios por parte de la prensa barcelonesa, y los demás artistas ya conocidos de nuestro público, son garantía suficiente para asegurar el éxito que sin duda alguna obtendrá la formidable obra del malogrado maestro Puccini.

La orquesta, que estará compuesta por 30 excelentes profesores del Gran Teatro del Liceo, será dirigida por el insigne maestro F. J. Obradors.

La festividad de Corpus Christi

Con el máximo esplendor y magnificencia religiosa se celebró en nuestra ciudad la fiesta de Corpus Christi.

Por la mañana, y con asistencia de las Autoridades y Jerarquías locales del Movimiento, tuvo lugar un solemne Oficio.

A las 7 de la tarde salió la tradicional Procesión que recorrió las principales calles de la ciudad, deteniéndose en los altares levantados a su paso, que lo fueron con profusión y gusto.

Fué pendonista el camarada Delegado Local de Ex-combatientes José María Prades Mompert, y cordonistas los camaradas Joaquín Trullas Cunillera y Antonio Jané Catafal.

La cantidad de fieles que asistió fué numerosa y todos los balcones aparecieron engalanados y las calles cubiertas de flores y retama.

Asistieron también las Autoridades y Jerarquías locales del Movimiento, representación del Ejército, la Cruz Roja y la Centuria «Diego Almagro» del Frente de Juventudes.

La Romería a Montserrat

El pasado lunes numerosos granollerenses fueron a recibir a la Romería que, organizada por la Parroquia de San Esteban, se trasladó a Montserrat al objeto de venerar a la Virgen.

Los romeros llegaron a las 8 menos cuarto de la tarde por la estación del Norte y acompañaron a Jesús Crucificado hasta la susodicha Parroquia entre cantos litúrgicos y el conocido «Virolai».

Nuevo abogado

En la Universidad de Barcelona ha terminado brillantemente la carrera de abogado, nuestro estimado amigo y camarada Claudio Colomer Marqués, Jefe comarcal del S. E. U. y Director, hasta el presente, de nuestro semanario.

Felicitemos efusivamente al estudioso camarada y le deseamos que sus éxitos profesionales no desmerezcan y aún superen el aprovechamiento con que ha cursado sus estudios.

Accidente

El pasado miércoles, en las inmediaciones de Vich, sufrieron un aparatoso accidente cuando iban montados en una motocicleta, nuestros queridos amigos José Sánchez, Jefe de Obras y Construcciones A. B. C. y Ricardo Tejero, funcionario de la misma, del cual resultaron milagrosamente sólo con ligeras contusiones de las que deseamos una pronta curación.

Peticiones de mano

Por el camarada ex-combatiente Juan Masriu Folch, de Barcelona, ha sido pedida la mano de la gentil señorita de esta localidad Antonia Riera Arrufat, que ejerce la profesión de maestra nacional en el vecino pueblo de La Roca.

También ha sido pedida la mano de la simpática camarada Encarnación Sala Ferrer, hija de nuestro amigo y camarada Juan Sala, encargado de la casa Estabanell y Pahisa S. A., por el alto empleado de la casa Aixelá, de Barcelona, D. Jaime Papiol.

Nuestra enhorabuena.

Natalicios

La esposa del camarada ex-combatiente Jaime Fontcuberta Lloreda, doña M.ª Luisa Bultá, ha dado a luz felizmente un hermoso niño, primer hijo del joven matrimonio, habiendo sido bautizado el próximo pasado día 4, festividad de Corpus Christi, siéndole impuesto el nombre de Jaime-Octavio.

También la señora Antonia Cusiné, esposa de nuestro amigo, el profesor de música Juan Sènder, ha dado felizmente a luz un robusto niño.

Reciban los venturosos padres nuestra felicitación.

Necrológica

El pasado miércoles dejó de existir la señora doña Concepción Martínez Arbej, abuela política del Recaudador de Contribuciones, señor don Luis Baquero.

El acto del sepelio se celebró el miércoles en el que asistieron las numerosas amistades con que cuenta dicha familia.

A la misma y particularmente a don Luis Baquero le hacemos constar nuestro más sentido pésame por tan irreparable pérdida que les acongoja.

Turno de Farmacias

El turno, de hoy, domingo, y de la semana próxima, corresponde a la Farmacia Arimany, de la Plaza Maluquer y Salvador.

¿Estampados?

femina

TELEFUNKEN

ADMIRE VD. esta joya de la INDUSTRIA ALEMANA

en

Radio PILOTO

SANTA ESPERANZA, 7 TELÉFONO NÚM. 244

GRANOLLERS

Selecta Velada en Montserrat

En Montserrat y tal como previamente anunciábase en el programa general de la Romería, celebróse el domingo a las 10 de la noche y en el espléndido local del café-restaurant cedido graciosamente por sus propietarios señores Masó y Lloveras, una magnífica velada que proporcionó un mayor aliciente, si cabe, a las numerosas personas que formaban parte de la citada Romería de esta ciudad.

Asistieron al acto, casi todos los romeros de Granollers, a los que hay que añadir una gran cantidad de personas de otras localidades que pernoctaban en la Santa Montaña y que previamente invitados por unos programas de mano, bellamente editados, por lo cual el amplio local ofrecía un brillante aspecto.

Empezó la velada con la interpretación por parte de la Sección Coral del Frente de Juventudes, de un recital de canciones populares españolas que sorprendió agradablemente a la numerosa concurrencia, por su ajustada afinación y brillante conjunto; a destacar la interpretación de la Jota Castellana, interpretando el duo de la misma las bellas y simpáticas señoritas Coral y Mari-Cruz Montagud y el Saltiró de la Cardina; todas las piezas fueron entusiásticamente aplaudidas.

A continuación el rapsoda José Llobet, recitó de una manera admirable, justo de entonación y de gesto, las bellas poesías «Los motivos del lobo» de Ruben Darío y «L'escultor de la Verge de Montserrat» de M. Jacinto Verdagué; fué muy felicitado por su actuación. Seguidamente, el tenor Antonio Sans, cantó «El Huésped del Sevillano» y «La Tabernera del Puerto» siendo aplaudidísimo, pues a su bella y potente voz, unió un verdadero gusto de artista. Siguió la velada, con la actuación del notable profesor de violín señor Juan Coll, acompañado al armonium por el señor José M.ª Ruera, que de una manera magistral interpretaron «Aria de la Suite en Re» de Bach y «Rapsodia Húngara» de Hauser. Su actuación fué escuchada con verdadero silencio e interés y al final fué premiada su labor con unánime ovación.

Como final de la primera parte, la simpática y gentil señorita Mercedes Vilaró, interpretó con exquisita voz y perfecta dicción las delicadas composiciones «La Filadora» «Minuet» y «De Bon Matí», de Apellies Mestres, esta última a duo con el tenor Antonio Sans, siendo largamente aplaudidos, al finalizar tan brillante actuación.

En el intermedio, el señor Luis Palá, pronunció unas sentidas y brillantes palabras, describiendo con tonos poéticos, la Santa Montaña de Montserrat con sus magníficos rocas y espléndidas perspectivas y lo que representa para nuestra Santa Religión, acabando su peroración con un elevado canto a la excelsa «Moreneta» patrona de Cataluña.

Como final y parte cómica de la velada, fué interpretada por las señoritas María Rovira, Sara Corbera, y los jóvenes Llobet, Creus,

Sans, Coussa, Arenas, Villaverde, Villá y Llobet Jacas, la divertida pieza en un acto «L'Agència d'informes comercials». De su actuación responden, las continuas carcajadas del numeroso auditorio, pues a la magnífica interpretación de sus respectivos papeles, hay que añadir una perfecta y cómica caracterización de los diferentes «tipos», siendo aplaudidos en muchas de las escenas, y escuchando al final una estruendosa ovación.

Toda la parte musical de la velada, fué dirigida por el señor José M.ª Ruera, nombre que ya dá suficiente garantía de éxito y buen gusto en los programas que toma parte. Actuó de animador de la fiesta, el señor Ernesto Gurri.

A fuer de curiosos, quisimos averiguar la opinión de algunas personas de otras localidades que asistieron a la velada, y de una manera discreta, escuchamos las opiniones que entre sí formulaban, coincidiendo todas en lo magníficamente que habían pasado la velada y en la calidad de la misma, quedando pues los organizadores altamente satisfechos, pues despues de proporcionar un rato de honesta y agradable diversión, quedaba en buen lugar (como vulgarmente se dice) el pabellón de la ciudad.



Se pone en conocimiento de todas las mujeres mayores de 14 años, inscritas en la Oficina local de Colocación, pasen urgentemente por la misma, a fin de facilitarles trabajo fijo a destajo y a domicilio.

C. N. 5.

Sindicato de la Madera

Para conocimiento de las empresas y productores afectados, se insertan a continuación los salarios mínimos del ramo de la madera, con vigencia a partir del día 1.º de junio, establecidos en virtud del acuerdo sindical de fecha 23 de mayo:

- Oficial 17 ptas. diarias.
- Medio oficial 14 » »
- Aprendiz primer año 19'50 semanales (30 % salario Bases)
- Aprendiz segundo año 27'30 semanales (30 % salario Bases)
- Aprendiz tercer año 35'10 semanales (30 % salario Bases)
- Aprendiz cuarto año 54'60 semanales (30 % salario Bases)
- Aprendiz carretero primer año 25 ptas. semanales
- Aprendiz carretero segundo año 40 ptas. semanales
- Aprendiz carretero tercer año 50 ptas. semanales

LIBRERIA CARBO
Taller de encuadernación
¿Novedades?

femina



GASOGENOS

Baulenas
GRANOLLERS-VICH
PATENTES BALLETBÓ



J. MOLES CAUBET
ABOGADO

Tiene el gusto de ofrecer su despacho en Granollers, para atender personalmente su clientela los jueves.

Anselmo Clavé, 55, 1.º
(antes Dr. Robert, 17)

BARCELONA
Aragón, 288, 2.º (cerca Paseo de Gracia)
Teléfono 20128

COÑAC
CENTURION

SOLERA VIEJÍSIMA

REPRESENTANTE
EUDALDO BALLESCÁ

PALOMINO & VERGARA
JEREZ